

Vinos de calidad a un buen precio

07/12/2017



Se acercan las fechas de Navidad y siempre se quiere hacer llegar un buen detalle a un familiar, un amigo un trabajador, etc. Qué mejor atención se puede tener que regalar un vino. En el presente artículo quiero ayudarles a una posible elección con un precio bastante asequible y con una calidad bastante aceptable, como se suele decir: vinos excelentes según la relación calidad precio.

Nuestro país cuenta con la ventaja de tener vinos a precios muy bajos y ello no quiere decir que sean malos o mediocres. Con la relación que a continuación quiero hacerles llegar simplemente trato de que puedan tener un buen número de referencias y que cada uno de los lectores elijan el vino que crea más conveniente.

Quiero dar las gracias de antemano a la enoteca **La Tendetta** por facilitarme una amplia relación de su carta de vinos para que pudiese hacer realidad el presente

artículo y por otras tantas atenciones (revistas, folletos, etc) que me facilitan con bastante frecuencia para que esté al día en el mundo de la enología.

Todos los vinos que a continuación paso a detallar tienen un valor por debajo de los 12 euros.

Crianzas de la D.O. Rioja

Azpilicueta crianza.

Azpilicueta origen.

Luis Cañas crianza.

Cantos Valpiedra crianza.

Montecillo crianza.

Eguren Ugarte crianza.

Ramón Bilbao crianza.

Baigorri crianza.

Campillo crianza.

Pergamino crianza.

Crianzas de la D.O. Ribera del Duero

Quinta de Tarsus crianza.

Finca Engalia crianza.

Pagos de Peñafiel crianza.

Sentido crianza.

Bardos Romántica.

La Legua crianza.

Viña Mayor crianza.

Los vinos blancos que a continuación muestro tienen un precio inferior a los 7 euros.

Cuarenta Vendimias (D.O. Rueda).

Cuatro Rayas (D.O. Rueda).

Blanco La Seca (D.O. Rueda)

Embrumas (D.O. Rueda).

Potosí (D.O. Rueda).

Alborada (D.O. Rueda).

San Valentín – Torres-.

Crápula (Sauvignon Blanc).

Tarima blanco.

Marina Alta (BOCOPA).

Finalmente hago hincapié en el error que se suele cometer cuando se desconoce la calidad-precio de los vinos. Si se acude a un hipermercado y se observa que ciertas marcas de vino rotan en sus vitrinas y se van reponiendo constantemente, ello no quiere decir que sean los mejores vinos. Posiblemente, para el hipermercado sí lo sean porque les dejan más beneficio de ventas, pero para el consumidor, en la mayoría de casos es todo lo contrario, pues los productos, en este caso el vino, que ponen a la altura de la vista, es el que más interesa vender. Les aconsejo que se agachen y sean curiosos, podrán encontrarse vinos de superior calidad al mejor precio, aunque insisto, siempre lo mejor es dejarse asesorar por profesionales como en este caso es la enoteca **La Tendetta**, donde su opinión no les dejará indiferentes.